
Brilliant Konzern passt Umsatz- und Ergebnisprognose für 2023 an   

Veröffentlichung einer Insiderinformationen nach Artikel 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014 

Gnarrenburg, 20.11.2023  – Der Vorstand der Brilliant AG (ISIN: DE0005272702) gibt bekannt, dass die 

abgegebene Umsatz- und Ergebnisplanung für das Geschäftsjahr 2023 in Höhe von EUR 74,4 Mio. bzw. 

EUR 5,5 Mio. nicht eingehalten werden kann. Der Vorstand prognostiziert für das laufende 

Geschäftsjahr 2023 nunmehr Konzernumsatzerlöse zwischen EUR 67,0 und 69,0 Mio. (Vj. EUR 65,4 

Mio.) und einen Konzernjahresüberschuss zwischen EUR 2,3 und 2,6 Mio. (Vj. Konzernfehlbetrag EUR 

-8,0 Mio.). 

Bereits im ersten Halbjahr 2023 waren die Planumsätze durch das zurückhaltende Kaufverhalten der 

Konsumenten nicht erreicht worden. Die bereits dagewesene Konsumzurückhaltung hat sich nun 

allerdings intensiviert, sodass das übliche Saisongeschäft des dritten und vierten Quartals des Brilliant 

Konzerns schwächer als üblich und geplant ausfällt. Auf der Kostenseite betreibt die Brilliant-Gruppe 

weiterhin ein sorgfältiges Kostenmanagement und profitiert von einem fortlaufenden 

Kostensenkungsplan, der jedoch nicht ausreicht, um den Umsatzrückgang und die derzeit anfallenden 

Mehrkosten zu kompensieren. Handelspartner verzögern erneut die vereinbarten Bestellungen, was 

zu Mehrkosten im Lagerbereich durch höhere Bestände führt. Weitere ungeplante Belastungen im 

Bereich der Finanzierung durch das steigende Zinsniveau und höhere Frachtkosten tragen ebenfalls 

zur notwendigen Anpassung der Ergebnisprognose bei. 

Brilliant Group adjusts sales and earnings forecast for 2023  

Publication of insider information according to Article 17 of Regulation (EU) No. 596/2014 

Gnarrenburg, 20.11.2023 The Management Board of Brilliant AG (ISIN: DE0005272702) announces 

that the sales and earnings planning of EUR 74.4 million and EUR 5.5 million respectively for the 2023 

financial year cannot be met. The Management Board is now forecasting consolidated sales of 

between EUR 67.0 million and EUR 69.0 million (previous year: EUR 65.4 million) and a consolidated 

net profit of between EUR 2.3 million and EUR 2.6 million (previous year: consolidated net loss of EUR 

-8.0 million) for the current 2023 financial year. 

In the first half of 2023, planned sales had already not been achieved due to consumers' cautious 

purchasing behaviour, but we achieved our plan buy careful cost management. However, the already 

existing consumer restraint has now intensified, meaning that the Brilliant Group's usual seasonal 

business in the third and fourth quarters is weaker than usual and planned. In terms of costs, the 

Brilliant Group continues to carefully manage its costs and to benefit from a continuing cost reduction 

plan, but these are not sufficient to compensate for the drop in sales and the additional costs currently 

being incurred. Customers are again delaying the agreed orders, which is leading to additional costs in 

the warehouse area due to higher inventories. Further unplanned burdens in the area of financing due 

to rising interest rates and higher freight costs are also contributing to the necessary adjustments. 
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